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XVI LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 39 DEL 29/11/2021 

 

MALACRINÒ Antonino (Presidente) (Presente) 

MARQUIS Pierluigi (Vicepresidente) (Presente) 

ROSAIRE Roberto (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

BRUNOD Dennis  (Presente) 

CARREL Marco  (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri: BACCEGA, CHATRIAN, CRETIER, FOUDRAZ, 

GANIS, GROSJACQUES, Erika GUICHARDAZ, JORDAN, LAVY, MANFRIN, 

MINELLI, PERRRON, PLANAZ, RESTANO, ROLLANDIN e SPELGATTI. 

 

Assistono alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione e Patrizia NALE, funzionario della medesima Struttura. Fungono 

da Segretari Monica BAUDIN, Giuseppe POLLANO e Paolo NORBIATO. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:00 di lunedì 29 novembre 2021, ad Aosta, nell'Aula 

Consiglio della Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del 

giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente.  

 

2) Approvazione verbale (sommario) della riunione n. 36 dell'11 novembre 2021. 

 

lunedì 29/11/2021 - ore 9.00 
 

3) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 46 (Disposizioni per la formazione del 

bilancio annuale e pluriennale della Regione autonoma Valle d’Aosta/Vallée d’Aoste 

(Legge di stabilità regionale per il triennio 2022/2024)), 47 (Bilancio di previsione 

della Regione Autonoma Valle d'Aosta/Vallée d'Aoste per il triennio 2022/2024), e 

48 (Disposizioni collegate alla legge di stabilità regionale per il triennio 

2022/2024): 

 

- ore 9.00: Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI  

- ore 9.45: Assessore Sviluppo economico, formazione e lavoro BERTSCHY  
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- ore 10.30: Assessore Sanità, salute e politiche sociali BARMASSE  

- ore 11.15: Assessore Agricoltura e risorse naturali SAPINET 

- ore 12.00: Assessore Beni culturali, turismo, sport e commercio GUICHARDAZ  

- ore 14.45: FINAOSTA S.p.A.  

- ore 15.30: Camera valdostana delle imprese e delle professioni  

- ore 16.15: Confindustria VdA  

- ore 17.00: Centro di servizio per il volontariato della Valle d’Aosta  

 

martedì 30/11/2021 - ore 9.00 
 

4) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 46, 47 e 48:  

- ore 9.00: ADICONSUM Valle d’Aosta, CODACONS Valle d’Aosta, 

Federconsumatori, ADOC Valle d’Aosta e AVCU  

- ore 9.45: Federazione Coldiretti Valle d’Aosta, Confederazione Italiana 

Agricoltori, Centro di assistenza agricola (CAA) e Association 

Régionale des Eleveurs Valdôtains (AREV) e Unione regionale 

agricoltori Valle d'Aosta; 

- ore 10.30: Confederazione Nazionale Artigianato, Confartigianato Imprese V.d.A., 

Confcommercio Imprese per l'Italia Regione Valle d'Aosta e 

Associazione degli albergatori Valle d'Aosta (ADAVA). 

 

5) Ore 11.15: Audizione del dott. Giorgio Consol, Presidente della società IN.VA. in 

merito al Documento di Economia e Finanza Regionale (DEFR) per il 

triennio 2022-2024 con riferimento alle parti del documento afferenti 

all'attività della società IN.VA. 

*     *     * 

Il Presidente MALACRINÒ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da note prot. n. 

7440 in data 25.11.2021 e prot. n. 7515 in data 29.11.2021. 

 Si procede alla registrazione digitale degli interventi. 

 

lunedì 29/11/2021 - ore 9.00 
 

 

APPROVAZIONE VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 36 DELL'11 

NOVEMBRE 2021. 

 

Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, il verbale in oggetto 

s'intende approvato. 
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AUDIZIONI IN MERITO AI DISEGNI DI LEGGE NN. 46 (DISPOSIZIONI PER LA 

FORMAZIONE DEL BILANCIO ANNUALE E PLURIENNALE DELLA REGIONE 

AUTONOMA VALLE D’AOSTA/VALLÉE D’AOSTE (LEGGE DI STABILITÀ 

REGIONALE PER IL TRIENNIO 2022/2024)), 47 (BILANCIO DI PREVISIONE 

DELLA REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE PER IL 

TRIENNIO 2022/2024), E 48 (DISPOSIZIONI COLLEGATE ALLA LEGGE DI 

STABILITÀ REGIONALE PER IL TRIENNIO 2022/2024): 

 

- Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI 

 

* * * 

L'Assessore all'istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e partecipate, 

Luciano CAVERI, e il Coordinatore del Dipartimento politiche strutturali e affari europei, 

Dott.ssa Nadia PETTERLE, prendono parte alla riunione alle ore 9.04. 

* * * 

 

L'Assessore CAVERI spiega che nella parte del DEFR di competenza del suo 

assessorato è stata inserita una fotografia delle linee di indirizzo per il prossimo triennio 

delle società partecipate, un ampio capitolo relativo all'attività di programmazione 2021-

2027 della Struttura Affari Europei e un capitolo sulla parte Scuola, Università e Politiche 

giovanili. 

Illustra quindi nel dettaglio gli articoli di interesse del suo assessorato contenuti nei 

progetti di bilancio, soffermandosi in particolare sugli articoli 6, 28, 29, 30 e 31 del 

disegno di legge n. 46 e sugli articoli 14 e 15 del disegno di legge n. 48. 

Presenta un emendamento introduttivo dell'articolo 15bis al disegno di legge n. 48, 

che autorizza la Giunta regionale a dettare disposizioni per assicurare il regolare avvio 

dell'anno scolastico nei casi in cui le tempistiche necessarie per armonizzare e dare 

attuazione a livello regionale alle disposizioni statali in materia di stato giuridico del 

personale docente ed educativo possano pregiudicare il predetto regolare avvio. 

 

* * * 

Il Consigliere MANFRIN prende parte alla riunione alle ore 9.10, i Consiglieri 

BACCEGA, MINELLI, PERRON e SPELGATTI alle ore 9.15. 

* * * 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede un aggiornamento relativamente alla realizzazione 

della scuola nel Comune di Quart e chiarimenti sull'aumento di 300 mila euro del 

finanziamento a favore dell'Institut Agricole Régional e sugli stanziamenti previsti per il 

completamento dei lavori della nuova Università, la stabilizzazione e l’assunzione della 

sede del Liceo di Viale Federico Chabod e le iniziative per la risoluzione della difficile 

situazione del precariato indicati nel DEFR. 
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La Consigliera MINELLI chiede le motivazioni che stanno alla base della 

diminuzione degli stanziamenti a valere sul Programma 4, Istruzione e diritto allo studio, 

in particolare, le spese per l’istruzione pre-scolastica e per l’istruzione universitaria. 

 

La Consigliera Erika GUICHARDAZ chiede delucidazioni in merito alla 

stabilizzazione del Liceo Berard, alla realizzazione di nuove palestre nel Comune di Aosta, 

alla situazione del precariato, in particolare presso l’Università della Valle d’Aosta, e 

all'attività del Conservatorio. 

 

Il Consigliere CARREL chiede notizie in merito alla realizzazione di nuovi spazi 

dedicati ai giovani nella Basse Valle e dati aggiornati sulle graduatorie, sulla situazione del 

precariato e sulle carenze di personale nelle scuole valdostane.  

 

La Consigliera FOUDRAZ chiede quali siano le tempistiche previste per la 

presentazione della norma quadro in materia di attività culturali e spettacoli dal vivo 

indicata nel DEFR.  

 

L'Assessore CAVERI risponde ai quesiti posti, rimandando alla richiesta di 

maggiori dettagli all'Assessore all'agricoltura per quanto riguarda l'aumento del 

finanziamento a favore dello IAR e all'Assessore al turismo per quanto riguarda la 

presentazione della norma quadro in materia di attività culturali e spettacoli. 

 

* * * 

Alle ore 9.47 l'Assessore CAVERI e il Coordinatore Nadia PETTERLE abbandonano 

l'Aula consiliare. 

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ comunica che è stata assegnata alla Commissione la 

proposta di atto amministrativo relativa al Piano di razionalizzazione delle società 

partecipate, di competenza dell'Assessore Caveri, il cui esame verrà calendarizzato nei 

prossimi giorni. 

 

La Commissione prende atto. 
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- Assessore Sviluppo economico, formazione e lavoro, Luigi BERTSCHY 

 

* * * 

L'Assessore allo sviluppo economico, formazione e lavoro, Luigi BERTSCHY, il 

Coordinatore del Dipartimento politiche del lavoro e della formazione, Stefania 

RICCARDI, il Coordinatore del Dipartimento sviluppo economico ed energia, Tamara 

CAPPELLARI, e il funzionario dell'ufficio pianificazione energetica, programmazione, 

amministrazione e contabilità del Dipartimento sviluppo economico ed energia, Sig.ra 

Ingrid BAL, prendono parte alla riunione alle ore 9.50. 

* * * 

 

L'Assessore BERTSCHY illustra le parti dei disegni di legge di bilancio di sua 

competenza precisando che, per quanto riguarda le politiche del lavoro, s'intende dare 

corso alle iniziative avviate nella seconda parte dell’anno 2021 con il finanziamento al 

PAI, dare continuità ad attività sperimentali e a quelle già consolidate, come gli incentivi 

alle assunzioni e portare avanti i progetti sui lavori di utilità sociale e le iniziative legate ai 

voucher, mentre, per quanto riguarda le iniziative legate allo sviluppo economico, s'intende 

sostenere le leggi di investimento per dare continuità ai finanziamenti già disciplinati dalle 

vigenti leggi regionali. 

Entra quindi nel dettaglio dell'esame dell'articolo 1 del disegno di legge n. 46 e degli 

articoli 9, 20, 30 e 37 del disegno di legge n. 48. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede i motivi del pesante taglio degli stanziamenti della 

Missione 14 relativamente ai contributi per gli investimenti su imprese industriali e della 

destinazione di 8 milioni di euro alla ricerca e sviluppo nel settore industriale. 

Chiede poi lo stato dell’arte dell’intervento rispetto alla telecabina Buisson-Chamois 

e notizie in merito allo studio per la realizzazione di un portale imprese, con erogazione di 

servizi a favore delle stesse, inclusa una sezione di open innovation, indicata nel DEFR.  

 

L'Assessore BERTSCHY risponde ai quesiti posti dal Commissario Aggravi. 

 

L'ing. CAPPELLARI fornisce chiarimenti in ordine al progetto A&T collegato al 

CMP3 e allo studio per la realizzazione del portale imprese open innovation. 

 

* * * 

Alle ore 10.10 l'Assessore BERTSCHY, i Coordinatori Stefania RICCARDI e Tamara 

CAPPELLARI e il funzionario Ingrid BAL abbandonano l'Aula consiliare. 

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ chiede se vi siano da parte dei Commissari delle 

proposte di audizione di soggetti che potrebbero essere sentiti venerdì 3 dicembre 2021 a 

seguito dell'incontro già programmato con i Sindacati per le ore 9.00. 
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Il Consigliere AGGRAVI propone l'audizione dei rappresentanti delle professioni 

sanitarie e di programmare l'illustrazione da parte del Presidente della Regione delle parti 

di competenza dell'Assessore ad interim all'ambiente e trasporti, anche con i dirigenti delle 

strutture competenti. 

 

Il Consigliere BACCEGA propone l'audizione dei referenti dell'INVA in merito ai 

contenuti del DEFR. 

 

Il Consigliere CARREL propone l'audizione dei rappresentanti del CO.NA.PO. che 

hanno fatto pervenire una nota scritta contenente alcune osservazioni in merito all'articolo 

10 del disegno di legge n. 46. 

 

Il Presidente MALACRINÒ comunica di avere trasmesso la comunicazione del 

CO.NA.PO., al Coordinatore del Dipartimento Legislativo e al Coordinatore del 

Dipartimento personale e organizzazione della Giunta regionale affinché svolgano 

approfondimenti tecnici in merito alla richiesta suddetta. 

 

La Commissione concorda sulle proposte di audizione presentate dai Consiglieri 

Aggravi, Baccega e Carrel. 

 

 

- Assessore Sanità, salute e politiche sociali BARMASSE  

 

* * * 

L'Assessore alla sanità, salute e politiche sociali, Roberto BARMASSE, il Coordinatore del 

Dipartimento Sanità e salute, Ezio GARRONE e il Coordinatore del Dipartimento 

Politiche sociali, Vitaliano VITALI, prendono parte alla riunione alle ore 10.25. 

* * * 

 

L'Assessore BARMASSE fornisce un quadro riassuntivo dei finanziamenti previsti 

per l'anno 2022 nelle leggi di bilancio e delle linee di indirizzo individuate nel DEFR per 

quanto riguarda i settori della Sanità e delle Politiche sociali. 

 

Il Consigliere MANFRIN chiede chiarimenti in ordine alle disposizioni contenute 

all'articolo 11 del disegno di legge n. 48. 

 

La Consigliera Erika GUICHARDAZ chiede se il progetto relativo all'ampliamento 

dell’ospedale Parini verrà rivisto alla luce della situazione pandemica, chiarimenti in 

merito all'indennità regionale integrativa per medici ed infermieri e le motivazioni per le 

quali tale indennità non sia invece riconosciuta a OSS, a tecnici di laboratorio e a tutti 

coloro che svolgono altre professioni sanitarie. 
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Chiede chiarimenti in merito alle risorse destinate alla riattivazione della psichiatria 

territoriale, all'approvazione del Piano regionale della prevenzione e all'attività 

dell’Osservatorio per le cure domiciliari. 

 

* * * 

Il Consigliere GANIS prende parte alla riunione alle ore 10.40. 

* * * 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede chiarimenti in merito ai finanziamenti previsti per 

la costituzione del Centro socio-sanitario Cascina del Castello, all'importante variazione di 

14 milioni di euro prevista per il rimborso all’Azienda USL delle somme destinate al 

Fondo sanitario regionale per la mobilità sanitaria passiva, agli stanziamenti aggiuntivi 

previsti rispetto ai LEA e conferma delle effettive entrate, annunciate dall'Assessore in una 

recente audizione in Commissione, per gli interventi del Piano socio-sanitario - pari a 12 

milioni di euro - derivanti dai finanziamenti statali del Piano Nazionale di Ripresa e 

Resilienza.  

 

Il Consigliere BACCEGA chiede se l'indennità integrativa di cui all'articolo 17 del 

disegno di legge 46 sia estesa anche ai tecnici di laboratorio e di radiologia e se si ravvisi la 

possibilità di un'eventuale impugnazione da parte del Governo nazionale rispetto a tale 

articolo, alla luce di quanto già avvenuto rispetto alla l.r. 8/2020. 

Domanda, con riferimento all'attrattività di nuovi medici in Valle d'Aosta, se non 

sia preferibile prevedere una loro collocazione negli alloggi, piuttosto che presso degli 

hotel, anche per una questione di maggiori risparmi per le casse regionali. 

 

La Consigliera MINELLI chiede chiarimenti in ordine ai tagli operati sulla 

Missione 12 - Diritti sociali e politiche sociali e famiglie - in particolare rispetto 

all’infanzia e agli asili nido e sulla Missione 4 - Istruzione e diritto allo studio - sul 

programma concernente l’istruzione prescolastica.  

 

La Consigliera SPELGATTI, in riferimento alla situazione della mobilità attiva e 

passiva in ambito sanitario, chiede se l'assessorato abbia intenzione di svolgere un'analisi 

rispetto a quelli che sono i servizi che ad oggi risultano attrattivi verso l'esterno al fine 

prevederne un loro potenziamento. 

 

Il Consigliere RESTANO chiede quale sia il coinvolgimento dell'assessorato alla 

sanità in merito alla materia della tutela delle acque potabili in riferimento alla gestione 

integrata digitalizzata della filiera idro-potabile indicata nel DEFR.  

 

Il Consigliere CARREL domanda come si intenda procedere, e in quali tempi, 

rispetto alla regionalizzazione del personale sanitario indicata all'articolo 17 del disegno di 

legge n. 46. 
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* * * 

Il Consigliere ROLLANDIN prende parte alla riunione alle ore 11.10. 

* * * 

 

L'Assessore BARMASSE risponde ai quesiti posti dai Commissari e dai Consiglieri. 

 

I Coordinatori GARRONE e VITALI forniscono dettagli aggiuntivi di tipo tecnico 

alle domande formulate dai presenti. 

 

L'Assessore BARMASSE presenta due emendamenti, introduttivi degli articoli 1bis 

e 1ter, al disegno di legge n. 48, che estendono agli Enti del Terzo Settore - come già 

previsto per le Onlus - l’esenzione dalle tasse automobilistiche e l’esenzione dall’Irap.  

 

* * * 

Alle ore 11.15 l'Assessore BARMASSE e i Coordinatori GARRONE e VITALI 

abbandonano l'Aula consiliare. 

* * * 

 

 

- Assessore Agricoltura e risorse naturali SAPINET 

 

* * * 

L'Assessore all'agricoltura e risorse naturali, Davide SAPINET, il Coordinatore del 

Dipartimento Risorse naturali e Corpo forestale, Flavio VERTUI, e il Coordinatore del 

Dipartimento Agricoltura, Fabrizio SAVOYE, prendono parte alla riunione alle ore 11.18. 

* * * 

 

L'Assessore SAPINET illustra gli articoli dei disegni di legge di bilancio di 

competenza del suo assessorato relativi agli stanziamenti previsti nei settori 

dell'agricoltura, delle risorse naturali e del Corpo forestale valdostano. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede chiarimenti in merito alle motivazioni dell'aumento 

di 300 mila euro dello stanziamento a favore dell’Institut Agricole Régional e notizie in 

merito all'obiettivo, indicato nel DEFR, di promuovere l’acquacoltura nel territorio 

regionale, l’insediamento dei giovani agricoltori, la nascita di nuova imprenditoria e la 

presentazione di un nuovo testo normativo che includa le diverse forme di diversificazione 

e multifunzionalità, quali l’agriturismo, l’enoturismo, agricoltura sociale e la vendita 

diretta dei prodotti da parte degli agricoltori.   

 

Il Consigliere CARREL chiede delucidazioni relativamente alla modifica introdotta 

all'articolo 25 del disegno di legge n. 46 per quanto concerne la percentuale da trasferire al 

Comitato regionale per la gestione venatoria ai sensi della l.r. n. 64/1994. 
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Domanda inoltre se sia previsto un prolungamento, nel prossimo periodo, nell'ambito 

delle "misure Covid", dell'erogazione del voucher per i prodotti valdostani. 

Lamenta il fatto che nel DEFR non siano state indicate iniziative a sostegno della l.r. 

11/2021 approvata dal Consiglio regionale nel mese di maggio scorso, rispetto alle misure 

di prevenzione e di intervento concernenti la specie lupo. 

 

Il Consigliere BRUNOD domanda come si intenda procedere, nel concreto, rispetto a 

quanto indicato nel DEFR relativamente alla formalizzazione del catasto sentieri.  

 

Il Consigliere PLANAZ chiede chiarimenti sull'articolo 5, comma 4, del disegno di 

legge n. 48, in merito al fatto che i contributi per il risarcimento dei danni e per l'attuazione 

di misure di prevenzione di cui alla l.r. 64/1994 non siano cumulabili con altre 

agevolazioni. 

 

Il Consigliere CHATRIAN, anche in vista della prossima audizione dell'Assessore 

presso la Terza Commissione su varie tematiche di competenza, chiede venga fornito ai 

Consiglieri lo stato dell’arte rispetto al Piano lavori 2022 – 2024 dei cantieri forestali, sia 

quelli gestiti direttamente, sia quelli affidati a terzi. 

 

L'Assessore SAPINET e i Dirigenti VERTUI e SAVOIE forniscono i chiarimenti 

richiesti. 

 

* * * 

Alle ore 11.45 l'Assessore SAPINET e i Coordinatori VERTUI e SAVOYE abbandonano 

l'Aula consiliare. 

* * * 

 

Il Consigliere BACCEGA propone l'audizione del Presidente e del Direttore 

dell'ARER sulle parti afferenti all'attività dell'Agenzia indicate nel DEFR. 

 

La Commissione concorda sulla proposta del Consigliere Baccega. 

 

 

- Assessore ai beni culturali, turismo, sport e commercio GUICHARDAZ 

 

* * * 

L'Assessore ai beni culturali, turismo, sport e commercio, Jena-Pierre GUICHARDAZ, il 

Coordinatore del Dipartimento turismo, sport e commercio, Paolo FERRAZZIN, e il 

Coordinatore del Dipartimento Soprintendenza per i beni e le attività culturali, Cristina DE 

LA PIERRE, prendono parte alla riunione alle ore 11.50. 

* * * 
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L'Assessore J.P. GUICHARDAZ illustra le parti di competenza dei progetti di legge 

di bilancio riferite al suo assessorato, soffermandosi, in particolare, sugli articoli 9, 10 e 15 

del D.L. n. 48 e sugli aspetti legati agli stanziamenti e alle modifiche apportati al Bilancio 

triennale, fra cui evidenzia gli aumenti dei trasferimenti all’Associazione Forte di Bard, 

alla Fondazione Film Commission, alle associazioni culturali, i servizi ausiliari a favore 

della prossima apertura al pubblico del Castello di Aymavilles, gli interventi previsti a 

favore del patrimonio archeologico e dei siti qualificanti della Città di Aosta e, per quel che 

riguarda il Dipartimento turismo, l'aumento del finanziamento per le strategie di 

promozione turistica. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede se la previsione nel DEFR, per la parte relativa alla 

cultura, dell'acquisto di immobili per un valore di 4 milioni di euro sia riferita al Castello di 

Introd e a quali interventi siano connessi gli aumenti dei contributi su beni ecclesiastici, a 

famiglie per restauri e per l’acquisizione di oggetti di valore del patrimonio regionale. 

Per quanto riguarda il commercio, chiede quali siano le novità rispetto alla fattibilità 

tecnica e finanziaria per l'esenzione e la riduzione dell’imposta regionale locale posta a 

carico degli esercizi commerciali e di vicinato e quali siano i tempi stimati per l'avvio 

dell'iter nella competente Commissione dell'esame del nuovo Regolamento per la 

disciplina dei requisiti igienico-sanitari nelle strutture ricettive e commerciali e dei 

provvedimenti legislativi in materia di locazioni brevi, di agenzie di viaggio e di attività 

extralberghiere. 

 

Il Consigliere BRUNOD rileva che nel DEFR viene scritta la previsione della 

creazione di un Ente unico a cui affidare in modo esclusivo la promozione, la promo-

commercializzazione turistica e chiede come questa potrà coordinarsi con l'attività svolta 

dalla Fondation Grand Paradis. 

 

La Consigliera MINELLI chiede dettagli in merito alla riduzione del 40% del 

finanziamento a valere sulla Missione 7.  

 

Il Consigliere CARREL chiede chiarimenti in merito alle previsioni indicate nel 

DEFR di istituire una Sport Commission per l'organizzazione di grandi eventi sul territorio 

valdostano, di presentare un pacchetto di norme in materia di imposta di soggiorno e di 

revisione dell’Ente Unico di promozione turistica e, per quanto riguarda il settore della 

cultura, l'ipotesi di esternalizzare la gestione dei beni culturali valdostani.  

 

La Consigliera FOUDRAZ, con riferimento al DEFR, chiede delucidazioni in merito 

all'ipotesi di elaborare una norma quadro in materia di attività culturali e di spettacoli dal 

vivo e ai possibili tempi di presentazione della stessa.  
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* * * 

Alle ore 11.40 i Consiglieri BACCEGA e GANIS abbandonano l'aula consiliare. 

* * * 

 

 L'Assessore J.P. GUICHARDAZ e i dirigenti DE LA PIERRE e FERRAZZIN 

forniscono i chiarimenti richiesti. 

 

* * * 

Alle ore 12.40 il Presidente MALACRINÒ chiude i lavori e li aggiorna al pomeriggio. 

* * * 

 

* * * 

Alle ore 14.45 prendono parte alla riunione il Sig. ROSSET e i Dott. GIACHINO e SISTO 

e inizia la registrazione degli interventi. 

* * * 

 

- FINAOSTA 

 

Il Presidente MALACRINO' fa distribuire ai Commissari copia di una nota di 

Finaosta sui suddetti testi di legge. 

 

Il Presidente ROSSET dichiara che le considerazioni riguardo al bilancio sono 

favorevoli nella misura in cui la Finaosta riesce ad avere di nuovo un ruolo da protagonista 

nel rilancio dell'economia valdostana. 

 

Il Dott. SISTO illustra le considerazioni svolte in relazione agli articoli 4 e 34 della 

legge di stabilità. 

 

Il Dott. GIACHINO integra quanto detto dal Dott. Sisto all'articolo 4. 

 

* * * 

I lavori vengono sospesi dalle ore 15.00 alle ore 15.15 quando prendono parte alla 

riunione il Sig. SAPIA e la Dott.ssa MORELLI. 

* * * 

 

- Chambre Valdôtaine 

 

Il Presidente MALACRINO' fa distribuire ai Commissari copia di una nota della 

Chambre Valdôtaine sui suddetti testi di legge. 

 

Il Presidente SAPIA espone alla Commissione i contenuti della nota suddetta 

riguardante la natimortalità delle imprese i due anni di Covid. 
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Premesso che, riguardo al disegno di legge e al suo collegato, ci sono diversi punti 

che possono destare un certo interesse, fa tuttavia rilevare l'aumentare delle spese correnti e 

il comprimersi degli investimenti.  

Nel condividere la parte dedicata al tavolo dello sviluppo delle politiche del lavoro, 

sottolinea la necessità di un'analisi più approfondita dell'incrocio della domanda e 

dell'offerta di lavoro. 

Premesso che si sta insistendo sull'aumento della capacità digitale delle imprese, 

auspica che la Chambre possa diventare uno sportello unico per le imprese stesse. 

Fa rilevare l'impossibilità di accrescere l'organico al crescere delle competenze in quanto si 

potranno sostituire solo le risorse che andranno in quiescenza. 

Rappresenta, infine, la necessità di arrivare a un marchio ombrello. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede che effetto abbia avuto la pandemia sulle imprese 

valdostane, anche da un punto di vista della natalità e della mortalità delle stesse. 

 

 Il Consigliere CARREL, in relazione alla pagina 67 del DEFR, chiede se siano già 

stati fatti degli studi per comprendere quante risorse economiche e umane siano necessarie 

per i servizi suppletivi da affidare alla Chambre. 

 

Il Presidente SAPIA, premesso che il dato sulle imprese si avrà nel mese di 

gennaio-febbraio, afferma che la Camera di Commercio nel mese di marzo intende 

effettuare, e renderlo periodico, un sondaggio tra le imprese in modo da acquisire non solo 

i dati numerici della natimortalità ma anche un'analisi più approfondita.  

Nel rispondere alla domanda del Consigliere Carrel, dichiara che non sono state 

fatte analisi però si stanno facendo delle riflessioni affinché la Cambre possa diventare uno 

sportello unico per le imprese. 

 

* * * 

I lavori vengono sospesi dalle ore 15.35 alle ore 16.00 quando prendono parte alla 

riunione i Dott. GIACHINO e LORENZETTI. 

* * * 

 

- Confindustria 

 

Il Presidente MALACRINO' fa distribuire ai Commissari copia di una nota da 

Confindustria Valle d'Aosta sui suddetti testi di legge. 

 

Il Dott. GIACHINO dà lettura del documento di cui sopra. 

 

Il Consigliere AGGRAVI domanda se, dal punto di vista dei costi per l'energia e i 

materiali, ci siano delle sintomaticità in più proprie della valle e se ci siano figure che 

mancano più di altre. 
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Il Dott. LORENZETTI, dopo aver svolto alcune considerazioni in merito al rincaro 

dei materiali, afferma che, relativamente al discorso dell'occupazione, non mancano solo e 

i tecnici ma che ad oggi "mancano tutti". 

 

* * * 

Alle ore 16.25 i Dott. GIACHINO e LORENZETTI lasciano la sala di riunione e prende 

parte alla riunione il Sig. LATINO. 

* * * 

 

 

- Centro di servizio per il volontariato  

 

Il Sig. LATINO afferma di non portare in questo contesto delle valutazioni 

particolari, se non la richiesta di prestare attenzione all'evolversi del mondo del 

volontariato. 

 Nel richiede un impegno fattivo anche dell'Amministrazione regionale rispetto al 

nuovo impegno del C.S.V e delle tante associazioni di volontariato, sottolinea che il 

volontariato non chiede soldi ma il riconoscimento del proprio ruolo. 

 

Il Consigliere MANFRIN - premesso che preferirebbe vedere un volontariato che 

effettivamente si occupa di chi ha bisogno e non di chi vuole fare propaganda - domanda 

quali siano gli esempi di solidarietà a cui viene richiesta un'attenzione da parte del C.S.V. 

 

Il Sig. LATINO - dopo aver svolto alcune considerazioni sui bandi che sono stati 

presentati e sull'introduzione del registro nazionale dei volontari - sottolinea l'importanza 

di arrivare ad una "specie di convenzione" con l'Amministrazione regionale. 

 

* * * 

Alle ore 16.45 il Sig. LATINO lascia la sala di riunione. 

* * * 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede di avere un aggiornamento sull'organizzazione dei 

lavori. 

 

Il Presidente MALACRINO' riepiloga come si articolerà il prosieguo dei lavori. 

Chiude, infine, la seduta alle ore 16.45. 
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martedì 30 novembre 2021 

 

 Si procede alla registrazione degli interventi. 

 

* * * 

Alle ore 9.05 le sigg.re RAISIN (ADOC) e ROSSET (AVCU) e il sig. ALBERTINELLI 

(Federconsumatori) prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

- ADICONSUM Valle d’Aosta, CODACONS Valle d’Aosta, Federconsumatori, 

ADOC Valle d’Aosta e AVCU 

 

* * * 

A causa di un malfunzionamento dell'impianto di registrazione, l'intervento del Presidente 

Malacrinò e parte dell'intervento della sig.ra RAISIN non sono stati registrati. 

* * * 

 

La sig.ra Cristina RAISIN chiede che sia riconosciuta dall'Amministrazioni 

regionale una percentuale più alta delle spese sostenute dalle Associazioni dei consumatori. 

 

 Il sig. ALBERTINELLI espone delle considerazioni in ordine alla “indennità di 

attrattiva regionale” di cui all'articolo 17 del disegno di legge n. 46. 

 In relazione al DEFR, evidenzia che erroneamente è indicato che il Piano regionale 

dei trasporti deve essere ratificato nel 2021 

 

 La sig.ra Rosina ROSSET osserva che il bilancio dell'Amministrazione regionale 

ha un occhio di riguardo nei confronti della sanità, verso il sociale e il lavoro ma rende 

noto che, sulla base di questionari sottoposti alla popolazione valdostana, è emersa, tra le 

altre, la richiesta di più servizi sul territorio, una maggiore attenzione alle micro comunità, 

una rivisitazione del ruolo dei medici di famiglia. 

 Ritiene che le indecenti previste dal summenzionato articolo 17 del disegno di 

legge n. 46 a favore di medici ed infermieri potrebbe rappresentare sicuramente un aiuto, 

se non altro affinché tali figure professionali rimangano ad operare in Valle d'Aosta. 

 Rileva che i pensionati sono stati dimenticati e che occorrerebbe una 

sensibilizzazione dei sindaci delle varie località valdostane sul fronte di un'efficace 

comunicazione dei aiuti economici messi a disposizione dei cittadini valdostani. 

 

 La sig.ra Cristina RAISIN aggiunge che, come peraltro già riferito all'Assessore 

competente Barmasse, sarebbe opportuno fornire ai professionisti del settore medico una 

situazione di lavoro e di organizzazione dei reparti ospedalieri tali da invogliarli a rimanere 

in loco, manifesta contrarietà a quanto previsto dal sopraccitato articolo 17 del disegno di 
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legge n. 46 in quanto non mancano soltanoo le figure professionali dei medici ed infermieri 

ma anche tra gli atri i tecnici di laboratorio, i tecnici di radiologia e le OSS. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ rende noto che la tematica dell’indennità di attrattività 

regionale di cui all'articolo 17 sarà oggetto di approfondimento nella riunione prevista in 

data lunedì 6 dicembre 2021. 

 

 La Consigliera Erika GUICHARDAZ conviene che occorre rendere merito alle 

Associazioni dei consumatori per farsi portatore di istanze che dovrebbero essere di 

competenza degli enti pubblici. 

 Chiede se nelle risorse destinate al settore della sanità a parere delle Associazioni 

siano individuabili delle riforme strutturali volte al miglioramento della sanità valdostana; 

quale sia l'opinione delle Associazioni rispetto alla piattaforma partecipata del Piano della 

salute e del benessere; come venga considerata la “gratuità dei mezzi pubblici” indicata nel 

DEFR. 

 

 La sig.ra Rosina ROSSET e il sig. ALBERTINELLI rispondono alle questioni 

poste dalla Consigliera Guichardaz. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI fa presente che i Commissari avevano già fatto notare le 

incongruenze al Presidente della Regione in funzione di Assessore ad interim dei trasporti 

in tema del Piano Regionale dei Trasporti. 

 

* * * 

Alle ore 9.45 le sigg.re RAISIN (ADOC) e ROSSET (AVCU) e il sig. ALBERTINELLI 

(Federconsumatori) lasciano la sala della riunione. 

* * * 

 

Il Consigliere RESTANO domanda quali rappresentatati delle figure professionali 

saranno convocate in audizione in II Commissione in merito al soprammenzionato articolo 

17 del disegno di legge n. 46. 

Esprime delle considerazioni in merito alla questione sollevata dalla Consigliera 

Guichardaz in relazione al Piano socio-sanitario. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ risponde al Consigliere Restano sulle categorie 

professionali che saranno oggetto di audizione in II Commissione. 

 

 La Consigliera Erika GUICHARDAZ ribatte alle considerazioni espresse dal 

Consigliere Restano in relazione alla domanda da lei posta sulla piattaforma partecipata del 

Piano della salute e del benessere. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI interviene sulla consultazione in essere sul Piano della 

salute e del benessere. 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

16 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

 Espone delle riflessioni in ordine alle figure professionali che saranno audite in 

Commissione. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ conferma che i rappresentanti delle sigle sindacali 

convocati sono gli stessi auditii per la tematica dell'ospedale. 

 

 Il Consigliere BACCEGA reputa opportuno procedere all'audizione del nuovo 

Direttore generale in merito ai disegni di legge in discussione e al Documento di Economia 

e Finanza Regionale. 

 

* * * 

Alle ore 9.55 la Consigliera Chiara MINELLI e i sigg. TONINO e HENRIET, in 

rappresentanza dell'ARER, e CHAMPION, in rappresentanza della Confederazione 

Italiana Agricoltori, prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

 

- FEDERAZIONE COLDIRETTI VALLE D’AOSTA, CONFEDERAZIONE 

ITALIANA AGRICOLTORI, CENTRO DI ASSISTENZA AGRICOLA 

(CAA) E ASSOCIATION RÉGIONALE DES ELEVEURS VALDÔTAINS 

(AREV) E UNIONE REGIONALE AGRICOLTORI VALLE D'AOSTA 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita gli intervenuti ad esporre le loro osservazioni in 

merito ai disegni di legge in esame. 

 

 Il sig. HENRIET fa presente che le misure strutturali per il settore zootecnico sono 

state confermate anche per l’anno 2022 ed espone delle considerazioni in merito. 

 

 Il sig. TONINO ringrazia per la conferma delle risorse finanziarie previste per gli 

anni scorsi anche per il 2022.  

 

 Il sig. CHAMPION, nel prendere atto favorevolmente che le risorse degli anni 

precedenti sono state mantenute, manifesta soddisfazione per un rinnovato interesse per i 

Consorzi di miglioramento fondiario, per le spese di gestione delle aziende agricole e per 

le risorse economiche destante alla formazione e all’istituzione di uffici specifici 

all’interno dell’Assessorato regionale competente. 

 

 Il Consigliere PLANAZ esprime delle considerazioni in relazione alle 

problematiche connesse alle predazioni e ai danni da ungulati e all’aumento dei prezzi dei 

costi di produzione dell'energia e materie prime.  

 

 Il sig. CHAMPION risponde alle riflessioni espresse dal Consigliere Planaz in 

ordine alla questione delle predazioni. 
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 Il sig. TONINO espone delle osservazioni in relazione alla questione dei lupi e ai 

costi delle materie prime. 

 

* * * 

Alle ore 10.20 i sigg. TONINO e HENRIET lasciano la sala della riunione. 

* * * 

 

 Il Consigliere CRETIER chiede se le altre associazioni degli agricoltori convocate 

abbiano manifestto la loro indisponibilità o abbiano rifiutato l'invito della Commissione. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ risponde che le Associazioni indicate nell'ordine del 

giorno della riunione e che i rappresentanti della Federazione Coldiretti Valle d’Aosta 

hanno comunicato che non avrebbe partecipato. 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi sino alle ore 10.40. 

A tale ora i Consiglieri GANIS e GROSJACQUES, i sigg. DOMINIDIATO, in 

rappresentanza della Confcommercio imprese per l'Italia Regione Valle d'Aosta, 

CARUSO, in rappresentanza di Confederazione Nazione Artigianato e Confartigianato, e 

GERARD, in rappresentanza dell'Associazione Albergatori della Valle d'Aosta, prendono 

parte alla riunione. 

* * * 

 

 

- CONFEDERAZIONE NAZIONALE ARTIGIANATO, 

CONFARTIGIANATO IMPRESE V.D.A., CONFCOMMERCIO IMPRESE 

PER L'ITALIA REGIONE VALLE D'AOSTA E ASSOCIAZIONE DEGLI 

ALBERGATORI VALLE D'AOSTA (ADAVA) 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita gli intervenuti ad esporre le loro osservazioni in 

merito ai disegni di legge in esame. 

 

 Il sig. GERARD manifesta la sua favorevole impressione in relazione alla questione 

degli investimenti nel mondo funiviario per il prossimo futuro che costituiscono un aspetto 

molto importante per la Regione soprattutto per lo sviluppo dei comprensori intervallivi. 

 Rende noto che, per quanto riguarda il settore alberghiero, proprio oggi diversi 

colleghi gli stanno segnalando di ricevere numerose cancellazioni da parte del mercato 

inglese in ragione soprattutto degli ultimi provvedimenti di natura sanitaria assunti dal 

Governo nazionale. 

 Afferma che il sostegno agli investimenti dato dal Consiglio regionale, anche dalla 

precedente consiliatura, nel periodo Covid è stato un valido supporto ed esprime delle 

riflessioni in merito. 
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 Il sig. DOMINIDIATO osserva che la loro categoria è perfettamente e 

completamente sinergica al settore del turismo e manifesta preoccupazione per il futuro del 

settore commerciale sottolineando la necessità per gli anni 2002 e 2023 di una serie di 

interventi da parte della pubblica amministrazione quali i contributi straordinari a favore 

degli esercizi di vicinato, i contributi a fondo perso, com’era stato previsto nell’anno 2020, 

e gli incentivi sul mantenimento occupazionale e sulla digitalizzazione. 

 

 Il sig. CARUSO - dopo aver premesso che interviene anche in rappresentanza 

dell'Associazione Confartigianato imprese V.d.A. e aver ringraziato per l'attenzione e la 

sensibilità dimostrata alle Associazioni di categoria - invita il mondo politico a porre 

particolare attenzione nel programmare con urgenza le azioni volte ad uscire 

dall’emergenza sanitaria attraverso la fase della ripartenza dell’economia, ponendo 

particolare attenzione sugli interventi indirizzati alla crescita e al consolidamento delle 

imprese, cogliendo l’opportunità dei fondi europei e del Piano Nazionale di Ripresa e 

Resilienza 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede al rappresentante dell'ADAVA se abbiano delle 

valutazioni anche comparative rispetto ad altre realtà dell’arco alpino nazionale riguardo al 

livello dei prezzi e dei salari applicati ai lavoratori del settore e un parere delle associazioni 

presenti in ordine al lavoro che c’è stato sul regolamento per i requisiti delle attività di 

somministrazione. 

 

 Il Consigliere MANFRIN domanda, in relazione alla questione delle cancellazioni 

delle prenotazioni rilevata dal Presidente ADAVA, quali siano le motivazioni addotte dai 

clienti e se le stesse siano limitate ad un periodo specifico dell'anno. 

 

 I sigg. GERARD e DOMINIDIATO rispondono alle questioni sollevate dai 

Consiglieri Aggravi e Manfrin. 

 

 Il Consigliere ROSAIRE chiede al Presidente della CIA notizie in relazione al 

reperimento nel settore edile di manodopera tradizionale e specializzata, di materiali di 

consumo o a noleggio e sulla situazione dei trasporti. 

 

 Il sig. CARUSO risponde. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI rileva che negli anni passati, contrariamente al 

settore ricettività e ristorazione, non sono mai stati previsti, se non in maniera 

estemporanea, corsi di formazione per il settore dell’edilizia e chiede come sarebbe 

valutata una collaborazione tra le Associazioni del settore e l’Amministrazione regionale. 

 

 Il Consigliere TESTOLIN chiede se le Associazioni artigiane abbiano interloquito 

con le varie Confidi regionali di riferimento per la disponibilità e l’accesso alle risorse che 
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il Consiglio regionale ha messo a disposizione nel tempo in maniera anche importante e se 

queste potranno, eventualmente, rappresentare un’opportunità quando finiranno quelle a 

livello statale che con la fine dell’anno dovrebbero avere una sorta di loro esaurimento. 

 

 Il sig. CARUSO risponde positivamente. 

 

* * * 

Alle ore 11.25 i sigg. DOMINIDIATO, CARUSO e GERARD lasciano la sala della 

riunione. 

* * * 

 

* * * 

Alle ore 11.30 il dott. ZANELLA, in rappresentanza della società IN.VA., prende parte 

alla riunione. 

* * * 

 

 

- AUDIZIONE DEL DOTT. GIORGIO CONSOL, PRESIDENTE DELLA 

SOCIETÀ IN.VA. IN MERITO AL DOCUMENTO DI ECONOMIA E 

FINANZA REGIONALE (DEFR) PER IL TRIENNIO 2022-2024 CON 

RIFERIMENTO ALLE PARTI DEL DOCUMENTO AFFERENTI 

ALL'ATTIVITÀ DELLA SOCIETÀ IN.VA. 

 

Il Presidente MALACRINÒ fa presente che la scorsa settimana sono già stati auditi 

l’Assessore alle Finanze, innovazione, opere pubbliche e territorio Marzi e il dirigente 

Rocco su quanto concerne la questione “innovazione” ed invita il dott. Zanella ad una 

breve introduzione in materia da parte della società IN.VA..  

 

Il dott. ZANELLA fa presente che la società sta rispettando tutto quanto previsto 

sui Piani strategici previsti in PEA e POST. 

 In relazione al Documento di economia e finanza regionale, osserva che l’oggetto 

sociale di IN.VA. è perfettamente indicato ed espone alcune considerazioni in merito al 

contenuto riportato nel medesimo Documento. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede di poter avere una nota riepilogativa dei costi in 

aumento, se aumento c'è stato, dal punto di vista delle gestioni infrastrutturali e dei servizi 

informatici che negli ultimi anni la Regione ha dovuto attribuire alla società IN.VA.. 

 

 Il Consigliere BACCEGA domanda ragguagli in relazione al progetto telemedicina 

e al suo finanziamento, al progetto regionale liste d’attesa e del collegamento alle reti 

informatiche delle Case della salute, delle RSA e delle micro comunità, 
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 Il Consigliere CARREL rileva che diverso personale della società IN.VA. è stato 

distaccato a supporto di alcuni uffici attualmente scoperti, per vari motivi magari anche 

legati alle nuove norme sul green pass in Regione, e chiede, in vista anche dell’arrivo del 

PNRR, se vi sia un piano di incremento del personale e di quale tipo.  

 

 Il dott. ZANELLA risponde ai quesiti posti dai Consiglieri Aggravi, Baccega e 

Carrel. 

 

* * * 

Alle ore 11.45 il dott. ZANELLA lascia la sala della riunione. 

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ fa distribuire una bozza di calendario per la 

prosecuzione dei lavori della Commissione in tema di lavori sul bilancio integrata 

dall'analisi di importanti atti amministrativi da poco assegnati all'esame della 

Commissione. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI propone di prevedere anche l’audizione della cabina di 

regia predisposta per l'attuazione a livello regionale del PNRR. 

 

 Il Consigliere MARGUERETTAZ suggerisce di invitare il Presidente della 

Regione Lavevaz nell'ambito della riunione prevista per le valutazioni conclusive sui 

disegni di legge riguardanti il bilancio regionale di farsi accompagnare da alcuni 

rappresentanti della cabina di regia testé indicata dal Consigliere Aggravi. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI conviene con quanto proposto dal Consigliere 

Marguerettaz. 

 

 Segue un breve dibattito sulla richiesta di audizione formulata dal Consigliere 

Aggravi al termine del quale il Presidente MALACRINÒ tratteggia la bozza del calendario 

poc'anzi distribuita integrata della richiesta avanzata dal Consigliere Aggravi. 

 

 La Commissione concorda. 

 

Il Presidente MALACRINÒ chiude la seduta alle ore 11.55. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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